



'Enchulan' el centro en su segunda etapa

> INDEPENDENCIA y 5 de Mayo serán pavimentadas con cemento hidráulico, confirmó Patricia Lobeira
> LA INVERSIÓN supera los 220 millones de pesos, dijo la alcaldesa porteña

VERACRUZ
MIGUEL CABRERA
IMAGEN DEL GOLFO

Este martes 1 de abril, inició de manera oficial la Segunda Etapa del Proyecto Integral del Centro Histórico de Veracruz, por lo que se esperan cierres viales en el primer cuadro de la ciudad durante seis meses aproximadamente.

Los trabajos contemplarán la pavimentación de concreto hidráulico de las avenidas Independencia y 5 de mayo, de Rayón a Montesinos.

La alcaldesa de Veracruz, Patricia Lobeira Rodríguez, señaló que estas obras son necesarias en el centro histórico, ya que se debe brindar una mejor impresión.

Explicó que esta segunda etapa se realizará por tramos para no afectar demasiado la vialidad en el centro de la ciudad.

"Se va a hacer por tramos, vamos a tener abiertas algunas calles para que estén pendientes en nuestras redes sociales y de nuestros anuncios que vamos a estar haciendo".

Obra integral

Detalló que es una obra integral, la cual incluye drenaje nuevo, concreto hidráulico, cambio de banquetas, luminarias, entre otros trabajos; aseguró que se respetarán las figuras antiguas que se encuentran sobre el centro histórico. Mencionó que, será una inversión de 228 millones

Canaco Servytur respalda obra en Centro Histórico

VERACRUZ
MIGUEL CABRERA
IMAGEN DEL GOLFO

La Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Veracruz (CANACO Servytur) aprueba la Segunda Etapa del Proyecto Integral del Centro Histórico, ya que contribuirá a la reactivación económica del sector, señaló su

presidente José Tomás Méndez Valerio.

Explicó que, los agremiados no se han inconformado por los próximos cierres viales que está obra ocasionará, confiando en que las ventas no disminuyan.

"No creo que se inhiban (las ventas) porque es una molestia que al final va a traer muchos frutos, va a reeditar

en beneficio de los comercios. Son cosas que a veces hay que hacer para poder tener un beneficio".

Asimismo, Méndez Valerio apoyó que la avenida Independencia sea peatonal solo los fines de semana, y no de manera fija como se tenía pensado en un principio. Aclaró que así no se verá afectado el comercio.

de pesos.

"Esta segunda etapa abarca la avenida Independencia y la avenida 5 de mayo, desde Rayón hasta Montesinos. Aquí colocaremos concreto estampado, se renovarán las redes hidráulicas de agua potable, sanitaria y pluvial; así como el alumbrado, guarniciones y banquetas, al igual que rampas para personas con discapacidad", declaró.

"Se colocarán banquetas de granito en las calles Landeroy y Coss, entre Miguel Lerdo y Mario Molina. En Mario Molina entre Landeroy y Coss e Independencia, y en Emparan entre Independencia y 5 de Mayo; de igual manera, se realizará la limpieza del colector Esteban Morales, el cual ayuda al centro y al mercado Hidalgo que exista una



LA ALCALDESA Patricia Lobeira explicó que esta segunda etapa se realizará por tramos para no afectar demasiado la vialidad en el centro de la ciudad.

correcta fluidez de agua pluvial", anunció.

Renovación de museo Lobeira Rodríguez afirmó que, también se mantiene la renovación del Museo de la Ciudad, en donde se llevan a cabo labores de rehabilitación general, como pintura,

carpintería, instalación de aires acondicionados, impermeabilización, modernización de baños, sustitución de cancelería y colocación de puertas automáticas; asimismo, se sustituirá el suelo, la instalación de un ascensor, y la restructuración de su museografía.



MILDRED JAQUELINE MERINO GARCÍA, de 13 años de edad, es buscada por su familia.

Desaparece Mildred en Jamapa

> LA MENOR de 13 fue vista por última vez el domingo 30 de marzo > SUS FAMILIARES ya interpusieron la denuncia ante la FGE

JAMAPA
LUIS MIGUEL QUINTANA
IMAGEN DEL GOLFO

Una menor de edad que cursa sus estudios de secundaria en una escuela ubicada en El Tejar, fue reportada como desaparecida por sus familiares.

Se trata de Mildred Jaqueline Merino García, de 13 años de edad y de quien se sabe, desapareció desde el domingo 30 de marzo del 2025.

Sus familiares interpusieron la denuncia ante la Fiscalía General de Justicia y de esta manera, la Comisión Estatal de Búsqueda emitió la ficha técnica.

En la ficha técnica se establece que la menor Mildred tiene una estatura de un metro con 65 centímetros. Los ojos son de color café claro, su piel es morena clara, cabello negro, largo y crespo.

Cicatriz

De ellas se dijo que la última vez fue vista en el municipio de Jamapa y desde ese entonces, sus familiares se encuentran desesperados. Cómo seña particular tiene una cicatriz en el mentón de lado de derecho. Cualquier información acerca de su paradero se puede comunicar al 911 de emergencias o también al número 228 319 3187.

'Otorgan' préstamos para cometer fraudes

> LOS 'MONTADEUDAS' son aplicaciones que acceden al dispositivo móvil de las víctimas para extorsionarlas > AL FINAL los créditos otorgados se convierten en impagables, con intereses que suben sin aviso previo

VERACRUZ
SERGIO LARA
IMAGEN DEL GOLFO

El vocero nacional de Buró de Crédito, Wolfgang Erhardt Varela, alertó sobre los "montadeudas", aplicaciones que otorgan créditos a los usuarios, las cuales son fraudulentas y buscan obtener información personal accediendo a los dispositivos móviles donde se instalan.

Mencionó que existen aplicaciones de telefonía móvil que ofrecen préstamos, pero con intereses impagables para los usuarios, "hay veces que esas aplicaciones no son de una empresa real, igual nite prestan, sólo están ahí para captar tu información. Pero hay algunas que sí te van a prestar, pero es caro". ¿Qué es un montadeudas? Son préstamos fraudulentos que se presentan como créditos fáciles y rápidos de obtener con requisitos mínimos que han tomado gran fuerza pues se ofrecen a través de aplicaciones móviles o redes sociales.

Las condiciones de pago, por ejemplo los intereses, se incrementan sin previo aviso



WOLFGANGERHARDT VARELA, vocero nacional de Buró de Crédito, alertó sobre las aplicaciones que otorgan créditos a los usuarios, las cuales son fraudulentas.

hasta volverse impagables y la cobranza del dinero se lleva a cabo mediante amenazas y extorsiones.

Incluso, envían mensajes a los contactos, realizan llamadas de acoso y los intereses aumentan de manera excesiva, "es peligroso y puede ser que al descargarse la aplicación hayas dado permisos para que estas personas tengan acceso a tus documentos, fotos, videos, contactos".

Pocas denuncias

Las mismas autoridades desconocen la incidencia de este tipo de casos, ya que

son pocas las denuncias formales.

Los préstamos expés se han convertido en una estafa muy común en los últimos años, especialmente a través de aplicaciones móviles que prometen soluciones rápidas a quienes atraviesan dificultades económicas.

Explicó que las apps montadeudas funcionan de la siguiente manera: Comienzan ofreciendo un préstamo fácil y rápido, casi sin requisitos, se difunden a través de aplicaciones móviles que parecen ser confiables.

Los intereses aumentan de manera inesperada hasta volverse impagables, cuando no se puede pagar, comienzan las amenazas para extorsionar al deudor, se ha alertado que las tácticas de los montadeudas son tan efectivas que, en menos de 15 segundos, los usuarios entregan información personal, bancaria y laboral, además de contactos, fotos familiares o videos privados almacenados en sus dispositivos.



CÉSAR ALFONSO MUÑIZ CUERVO, presidente de los hoteleros y Edilberto Martínez, presidente del CCE de Veracruz, piden mayor promoción al estado de Veracruz.

Que titular de Sectur tenga el perfil

> TRAS LA RENUNCIA de la 'Nena' de la Reguera, empresarios piden que el siguiente nominado promueva el estado

VERACRUZ
MIGUEL CABRERA
IMAGEN DEL GOLFO

Tras la renuncia de Dulce María 'Nena' de la Reguera como secretaria de Turismo de Veracruz, diferentes cámaras y asociaciones han pedido que el nuevo titular de la Sectur tenga el perfil correcto y promueva al estado.

César Alfonso Muñiz Cuervo, presidente de la Asociación de Hoteles y Moteles de Veracruz, señaló que la nueva dirección de turismo que sea asignada, también deberá atender la parte de la cultura ante la posible fusión de estas dos

secretarías.

"Siempre es importante que el que sea titular de la Secretaría de Turismo tenga el perfil para el medio, que conozca del turismo y que este cerca de las necesidades del sector, sabemos que el sector turístico tiene mucho que ofrecer a lo largo y ancho del estado", comentó.

Un motor de la economía

Por su parte, Edilberto Martínez, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) de Veracruz, reafirmó que la persona a cargo deberá conocer los temas de tu-

rismo, ya que es uno de los principales motores de la economía del estado.

"Me parece que en nuestro estado hay mucha gente que conoce y que está muy empapados de esos temas turísticos, y nosotros abogamos por que sea una persona que conozca del tema. Es una de las secretarías más importantes por lo que representa", declaró.

Agregó que, los empresarios tuvieron algunas reuniones con la exsecretaría de turismo, donde compartieron ideas, sin embargo, presentando ya traja sus proyectos, los cuales no pudo llevar a cabo.